



SE CONTRADICEN SOBRE EXTRA EN EL CONGRESO

MIENTRAS Javier Corral, senador de Morena, aseguró que hay avances sustantivos en la reforma a la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión y que "previsiblemente este próximo viernes se convocará a un periodo extraordinario", el coordinador del PRI, Manuel Añorve, puso en duda que exista tal acuerdo.

Cuestionado sobre lo dicho por el tricolor, Corral explicó que la Comisión Permanente aún no ha sesionado, por lo que será

hasta el viernes cuando se confirme si se convoca o no al extraordinario.

Agregó que los trabajos "están avanzados", que ya hubo reuniones con los presidentes de las comisiones dictaminadoras y que "efectivamente había una mala interpretación con relación al turno legislativo que se ha aclarado". Dijo que se reformulará el dictamen con base en propuestas surgidas en los conversatorios en materia de telecomunicaciones.

En contraste, Añorve afirmó que no hay condiciones para un extraordinario amplio: "No vemos esos 27 dictámenes que dicen que van a estar en el periodo extraordinario", y agregó que en el Senado sólo hay dos temas dictaminados: lavado de dinero y burocracia.

"Se hablaba del 23 al 27 (de junio), y luego no, que ya es la primera semana de julio y en eso nos quedamos", expresó el priista.

Ulises Soriano